

NVIDIA dévoile les Quadro FX

Alors que le GeForce FX ne donne toujours aucun signe de vie, NVIDIA vient de présenter deux nouvelles solutions graphiques dédiées aux stations de travail : les Quadro FX 1000 et Quadro FX 2000...

La firme de Santa Clara nous apprend que ces circuits graphiques très haut de gamme sont déjà en production de masse et devraient être disponibles dès le mois de février. NVIDIA a naturellement choisi PNY pour la distribution de ses cartes.

La série des processeurs Quadro FX est basée sur le GeForce FX. Les Quadro FX sont donc dotées d'un moteur graphique embarquant huit pixel pipelines et affichant une précision de 128-bit en virgule flottante. Les Quadro FX sont en outre capables de supporter des résolutions QUXGA atteignant les 3840x2400 avec un antialiasing FSAA 16x. De quoi laisser rêveur...

La suite de l' article en lien par julien pour notre partenaire:

Clubic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 23 janvier 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2702-nvidia-devoile-les-quadro-fx.html>